
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2328 
12月 18日例会  プログラム            「上半期を終えて」     富永 護会長 谷 俊彦幹事 

12月 25日例会                   定款第 6条第 1節により取止め 

12月 18日のメニュー             ・さごしフライ・鶏南蛮・御飯・汁物・漬物・コーヒー 
 

前回（12 月 11 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 35名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 22名 欠席者数 12名 出席率 64.71％ 前回補正率 94.12% 

前回補正者 藤田君 松尾君 小野君 

欠 席 者 藤原君 東川君 井上君 近藤君 松尾君 成瀬君 小野田君 島田君 白石君 立石君 槌田君 上原君 
 
 来 訪 者   山下 貴司様（岡山東 RC） 
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんにちは。お客様をご紹介いたします。国政でご活躍の岡山東 RC 山下 貴司様、ようこそいらっし

ゃいました。 

12 月 6 日“玉野人物風土記”の文化講演会を行いました。山陽新聞に文化講演会やメルカで開催しました

AEDの状況を載せていただきましたので、回覧いたします。 

新聞には 100名と書いてありましたが、主催者発表と異なり実際は 150名の参加者があり大成功でした。感

想も素晴らしい流石にロータリークラブと言う声も聞きました。元会員の山田次郎さんも来られお褒めの言

葉を頂戴しました。加藤厚さんの奥さんも来られ、関心の高さを実感しました。 

講演会終了後、岡田 敏様から連絡があり、この方は日比市民センターで歴史の会（ひびきなだ研究会）を

主宰されている方です。玉野人物風土記と文化財マップを 15 部づつ頂きたいとのことでしたので、送付す

るようにしました。 

郷土を知り郷土愛が生まれる事は素晴らしい事であり、このシリーズは 4年前に行った、文化財マップに引

き続いていてこの視点で活動を行うことはきっと地域住民から評価されると思いました。そこで提案なので

すが、次は中学生の目線で“たまのスポーツ史”を作ったら良いと思います。 

スポーツで活躍した先輩達を知り目標にしたり、勇気づけられる事でしょう。 

ひいては郷土に関心を持ち郷土愛が生まれる事だと思います。 

・ 本日例会終了後、パスト会長会議を開催いたしますのでパスト会長の方は出席を願います。 

・ ガバナー補佐 槌田様のご尊父 槌田 始夫様が 12 月 10 日にご逝去されました。謹んでご冥福を 

お祈りいたします。 
 
 表 彰 式  
 
・ 三宅 一昌殿、ポール・ハリスソサエティの認証状が届いておりますので表彰いたします。おめで

とうございました。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 国際ロータリーより、入会候補者情報プログラムのご案内が届いております。  

・ 佐藤ガバナー事務所より、①地区関係費後期分納入のお願いが届いております。 

②2016年 1月請求書に先立つご連絡が届いております。 

③2015～2016年度 ロータリアン配偶者/パートナー奉仕功労賞の推薦についてお知らせが届いております。

④職業奉仕月間のリソースのご案内が届いております。 

⑤年末年始のお休みのご連絡が届いております。12月 26日(土) ～ 1月 3日(日)。  

・ ロータリーの友事務所より、2014～2015年度 事業報告書が届いております。  

・ バギオ基金より、2014年度 事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願いが届いております。  

・ 玉野渋川ライオンズクラブより、認証 50周年記念式典のご案内が届いております。  
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・ みちびき NO.369が届いておりますので回覧いたします。 

・ 富永 護会長にポール・ハリス・フェロー、三宅 一昌会員にポール・ハリスソサエティの襟ピンが届い

ております。 
 
 委 員 会 報 告    
 
・ ハイロー会（谷口幹事）：12月 23日（水・祝）に第 189回ハイロー会ゴルフコンペを瀬戸大橋カントリー 

クラブで開催いたします。本日組み合わせ表を配布しました。参加を宜しくお願い致します。 

・ 岸本 SAA：例会会場変更について 

皆さまに会場変更についてアンケート集計結果を配りました。10 月にたまの湯で 3 回体験例会を開催し、

再々アンケートを行いまして、このアンケートをもとに 12 月 4 日理事会で審議の結果、当面は交互に利用

することとなりました。交互に利用とは2会場の繁忙期が相互にずれているため、原則的に夏場はたまの湯、

冬場は瀬戸大橋ということです。特にご意見がないようですので皆さまのご了解を得たといたします。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 三谷君、大西君、富永君、籔内君、小野君、谷君、山田君、小林君、安江君、谷口君、三宅(照)君、渡邉君、

西岡君、藤田君－山下様、ようこそいらっしゃいました。 

・ 富永君－①文化講演会では皆様のお蔭で 150名の大勢に参加いただきました。ありがとう。②槌田さん、少

年硬式野球大会へ代理出席下さりありがとうございました。 

・ 林君－①「風土記講演会」盛況でした。ありがとうございました。②本日卓話です。 

・ 西岡君－①藤田さん、小谷さん、三谷さん、先日はご利用ありがとうございました。②小林さん、先日もご

利用ありがとうございました。 

・ 小林君－西岡さん、先日はありがとうございました。 

・ 藤田君－忘年家族例会で景品が沢山あたりました。又、孫がお世話になりました。 

・ 島田君－①例会等欠席。②この一年会員の皆様にはお世話になりました。 

・ 小野君－前週欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム        「RCに思う（30年在籍して）」         林 実君 

国政について            山下 貴司様（衆議院議員、岡山東 RC）       


